



## BuFaTa IN ERLANGEN

Langersehnt, lang geplant und dann ging es endlich los: Sommer-BuTaTa, das erste Mal in Erlangen – Ein Träumchen!

*Nathalie Breidebach & Kathrin Büscher*  
(Fachschaft Zahnmedizin Erlangen)

»» Als für Freitag, den 3.6.2016, alles organisiert war, trudelten nach und nach alle Fachschaften aus Deutschland ins Novotel Erlangen ein. Zu Beginn des typisch fränkischen Abends verköstigte das Hotel die Teilnehmer. Nachdem alle das Regenponcho-Testat bestanden hatten, ging es nach Erlanger Tradition – dem Kastenlauf – in Richtung Zirkel, die Location für unsere Get-together-Party. Auf dem Weg meisterten sie vier Stationen, vier Challenges. Fazit? Erlangen kann Party!

In aller Frische erwarteten wir die BuTaTa'ler am Samstag um 9 Uhr am Rudolf-Wöhr-Hörsaal, sehr viele vorbildliche Teilnehmer schafften dies tatsächlich. Nach einer spritzigen Begrüßung von Prof. Dr. A. Petschelt ging es um 10 Uhr mit dem Vormittagsprogramm los. Dieses beinhaltete zwei Workshoprunden mit vielen verschiedenen Angeboten sowie den Besuch der Dentalschau in dem historischen Gebäude der Anatomie. Nach Schnitzel de luxe à la Mensa ging es gestärkt in die nachmittägliche Fachschaftsausprache. Hier wähl-





ten die Studenten u.a. einen neuen BdZM-Vorstand und diskutierten hitzig über die potenziell neue Approbationsordnung der Zahnmediziner. In Hamburg bereits geplant, hat man sich jetzt, für kommendes Semester, für einen Streik der Studenten/Kliniken entschieden. Details werden folgen. Absolutes Highlight des Nachmittags war nicht nur die Eispause, sondern vor allem Freiburgs spontane Meldung für die Winter-BuTaTa 2016/17 – drei Minuten Applaus dafür – BuFaTa liebt Freiburg!

Während es für die meisten nun an der Zeit war, die Erholung im Hotel aufzusuchen, wagten es 23 ausgewählte Krieger, sich einer letzten praktischen Herausforderung zu stellen. Eine klassische Präpolympiade (mo, Goldinlay), mit einigen Überraschungen für ihre Teilnehmer.

Nach dem obligatorischen Fotoshooting im Schlossgarten (die Perle Erlangens) fanden sich alle am Abend im Redoutensaal zum Sektempfang ein, mit anschließendem bayrischem 4-Gänge-Menü. Frei nach dem Motto „O'zahnt is!“ wurde in Tracht das gelungene Wochenende gebürtig gefeiert.

Zur Abrundung des wunderschönen Wochenendes trafen wir uns Sonntagmorgen nochmal am Berg zum Weißwurst-Frühstück. Begleitet von einer traditionellen Blaskapelle ließen wir das Wochenende unter den Bäumen mit strahlender Sonne ausklingen. <<<

Es war einfach klasse mit euch! Wir freuen uns auf Freiburg!

#erlangenliebteuch #bufataimkopf

ANZEIGE



**SAVE  
THE  
DATE**

**DGOI** WIR FÜR DICH  
NEXT TO YOU  
DEUTSCHE GESELLSCHAFT  
FÜR ORALE IMPLANTOLOGIE

**JETZT  
ANMELDEN!**

# VOM BEGINNER ZUM GEWINNER

Implantologie für Studierende und junge  
Zahnärztinnen und Zahnärzte

**SÜD 23./24. Juli 2016**

IfS Süd – Hotel Gasthof Oberwirt, Obing

**NORD 17./18. Dezember 2016**

IfS Nord – Hotel Dreiklang Business & Spa Resort, Kaltenkirchen

Sie sind Studentin oder Student der höheren klinischen Semester? Oder eine junge Zahnärztin oder ein junger Zahnarzt? Dann laden wir Sie ein – erleben Sie Praxiswissen hautnah. Bei unseren Fortbildungen „Implantologie für Studierende“ (IfS).

Maßgeschneidert für Ihre erfolgreiche Zukunft. Mit folgenden Inhalten: Orale Implantologie. Moderne Augmentationsverfahren für Hart- und Weichgewebe. Digitale Planungs- und Fertigungstechniken für implantatgestützten Zahnersatz. Jede Menge Workshops und Hands-On-Übungen. Intensiver Austausch mit Kollegen.

Mehr Praxisnähe geht nicht.

» Schon jetzt Termine vormerken

Weitere Informationen und Anmeldeformulare finden Sie demnächst auf der DGOI-Homepage [www.dgoi.info](http://www.dgoi.info)